
香港文匯報訊（記者 文森）已報名
參選立法會新界東直選的民建聯立法會
議員陳克勤向來熱心動物權益，他昨日
於其個人facebook專頁公佈六大政綱中
的最後一份政綱：《保障動物權益》。
他指，現時涉及動物虐殺、棄養等令人
痛心疾首的悲劇，沒有一天停止過。他
主張愛護動物，珍惜生命，呼籲市民要
做個盡責的主人，寵物街上便溺後記得
清理。
陳克勤的政綱承諾爭取每個警區設立

專責隊伍跟進虐待動物個案，全面成立
「動物警察」；修改「防止殘酷對待動
物條例」，要求提高罰則及加入更多刑
罰；立法規管寵物食品及藥品；修訂
「道路交通條例」條文，規定車主撞到
貓狗要停車報警。
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■愛護動物的陳克勤，其中一份政綱是
保障動物權益。

鬧爆陳淑莊抽水

Kenny Tong︰梁天琪（琦）無簽無得
選，「四眼哥哥」鄭錦滿有簽又無得
選，公民黨仲沾沾自喜，你們大律師
D（啲）維護法治，言論自由去曬
（晒）邊到（度）？你們入到立法會
又如何！？

Wing Cheung︰民建聯都要簽確認
書，而公民黨唔簽都可以成為候選
人，但「熱血」簽咗都仲未能成為候
選人。這樣反擬（而）覺得「689」
非常優待你們「泛民」政黨。

Chik Raymond︰首先祝妳成功入閘，
但有個問題：妳做議員都要擁護（香
港）基本法啦！現在早D（啲）簽名確
認你擁護（香港）基本法姐（啫）！

Lee Dick︰乜個選舉主任咁唔俾
（畀）面，問都唔問就批，令到你地
（哋）嘅抗爭Show消失得無影無
踪。唔通你地（哋）係141劉嘉鴻口
中嘅「保皇黨」?

寸爆「熱狗」搬龍門

Joel Yu：「本土」「熱狗」最叻就係，
人地（哋）做就鬧，自己做就係英雄！

Luke JD：論點成日轉來轉去，攪（搞）
到前後矛盾，係傻仔先會信佢地（哋）！

Chi Chung Chan：佢地（哋）支持
者跟（根）本唔識咩叫論述，越
（愈）離譜越（愈）痴（黐）線佢
地（哋）就話型。其他人的論述就
係左膠阻地球轉。這是斜（邪）教
及教徒。不能用常理看代（待）。

Chi Lung Pun：他們是公字也是他們
勝的，根本無邏輯，是詭辯

Vincent Hong：丁蟹仲要調返轉頭
話，邊個今次投「泛民」就無得救添
（），不過「泛民」今次無跪低，
係丁家五隻蟹跪低喎。

Donna Lam：e（呢）班無賴狗賊，為
賺十皮一個月，竟然可以肉酸到呢！

資料來源︰facebook 整理︰甘瑜

兩派互攻
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馬逢國亮政績 體文藝數唔晒
出席率逾99% 爭落實體育城 助電影業北上

提名

反對派將簽署確認書
一事扭曲成「政治打
壓」，希望爭取支持，
惟聰明反被聰明誤。已
報名參選立法會香港島

直選的公民黨陳淑莊，早前高調拒簽確認
書，但結果「成功入閘」，無「被打
壓」，更「得了便宜還賣乖」地稱要在新
一屆立法會「追究」，引來大批激進「本
土派」打手洗版。他們稱陳淑莊根本就是
「保皇黨」、建制派，「更（梗）係唔洗
（使）簽都入到閘啦，我哋明嘅。」不
過，一批拒簽的激進反對派「人民力量」
各頭頭也發帖，揶揄鼓吹「建國」的「熱
普城」參選人簽確認書是「精神分裂」。

獲入閘仍抽水稱「追究」
是否簽署確認書的問題，成為了反對派
陣營互相攻擊的角力場。陳淑莊等傳統反
對派中人早前高調拒簽擁護香港基本法的
確認書，聲稱這是「政治審查」云云，結
果自己前晚在facebook上公佈已獲選舉主
任確認為候選人。明明事實證明並無所謂
「政治審查」，仲易過向財務公司借錢，
但她繼續抽水稱「新一屆立法會一定要追
究」。

「熱普城」批陳「離地」
「熱普城」多名參選人都簽署了確認書

而被傳統反對派借機恥笑，「本民前」發
言人梁天琦等「港獨」分子則同樣無簽確
認書而令其提名至今未獲確認，陳淑莊這
種「得了便宜又賣乘」的態度篤中了他們
的痛處，並即時留言洗版，批評陳淑莊言
論離地，稱「部分參選人」仍未獲確認，
她卻未有「即時追究」，而打算入了立法
會才去追究，根本無心處理問題。有網民
更聲言陳淑莊根本就是「保皇黨」、建制
派，在議會也無什麼作用，所以政府才讓
她不簽確認書亦可入閘，更有人直言︰
「簽唔簽確認書，都同你哋完全無關係。
唔好再係（喺）度抽水啦！」
傳統反對派也沒閒着。「人民力量」前主

席劉嘉鴻就在fb發帖恥笑屬於激進「本土」
但簽署了確認書的「熱普城」。他稱，「簽
衰仔紙繼續講『獨』，本來『反而』係『公
民抗命』。依（）家參選人身份唔講獨，
咁仲點『反而』落去呢？唔明……」
「人力」創黨執委歐陽英傑也稱：「輕輕

大吓你，你就跪。人哋問你做咩跪，你就話，
留一個佢逼我跪嘅紀錄囉。『泛民』投反對
票，擺明輸硬，輸咗就算，叫做在立法會會

議裡留個紀錄，然後出來講『今日係民主最
黑暗一天』。喂，兩者有咩唔同？全民祭獻
的前奏，竟然是全民變節。『五區叩頭，全
民變節』，善哉善哉。」
港島參選名單還包括民建聯張國鈞，工聯

會郭偉強，新民黨葉劉淑儀，「民主思路」
黃梓謙，民主黨許智峯，工黨何秀蘭，「人
民力量」劉嘉鴻，「香港眾志」羅冠聰，「熱
血公民」鄭錦滿，報稱「獨立民主派」的司
馬文，及無報稱政治聯擊的王維基、詹培忠
及沈志超。 ■記者 甘瑜
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陳淑莊「得便宜賣乖」「本土」狂洗版

香港文匯報訊（記者 文森）在民生問題
中，交通是其中一樣最受市民關注的貼身事
項。已報名參加立法會新界東直選的新民黨
容海恩，昨晨聯同運輸署人員前往大圍車站
交匯處視察，希望當局可解決上址人多車
多、又熱又焗，以及巴士上落客時的秩序與
安全問題。
容海恩昨日在其facebook（面書）專頁發帖

並張貼多張照片，顯示她與其團隊約見運輸署
人員，並一同視察大圍車站交匯處的情況。
她指，大圍是新界東的交通樞紐，可接駁九
龍區市中心，大圍車站交匯處內有很多交通工
具能到達不同地區，因此一到上下班時間，車
站即變得非常繁忙，亦因此衍生不少問題。
她認為，大圍車站交匯處有3處地方有需要

作出改善，包括於繁忙時間，車站內巴士上

落客的秩序及安全問題；其次是現時正值夏
天，交匯處人多車多，又熱又焗，容易令老
人家及小孩因承受不了而引起不適。同時，
車站搭棚架範圍的工程進度亦有需要跟進。
容海恩相信，一個完善的車站交匯處，絕

對不能單單看巴士路線的數目，還要有以人
為本的車站設計及配套，為乘客締造一個安
全及有秩序的環境。她希望當局能盡快改善
車站情況，令其成為優質的交通樞紐。

「以人為本」獲網民讚賞
網民對容海恩的工作大加讚賞，又對她關注
社區事務表示支持。有網民說：「說得好！
『以人為本』，正是香港公共設施所欠缺的重
點。」亦有網民留言打氣：「容大狀做實事，
幫市民改善生活，努力加油加油！」

容海恩促改善大圍車站交匯處

■容海恩及團隊聯同運輸署人員到大圍車站交匯處視察，建議車站交
匯處有3處地方有需要作出改善。 fb圖片

香港文匯報訊（記者 文森）距離新一屆立法會選
舉尚有個多月，不少參選人已經馬不停蹄落區與市民
見面。已報名參選新界東直選的民建聯議員葛珮帆，
昨日於facebook上載數張相片，展示她到將軍澳與街
坊見面的情況（見圖）。
葛珮帆在相片下方寫道「將軍澳努力爭取支持」，並

加上「新東激戰」、「全力以赴」等標籤。從照片可見，
她無懼炎熱高溫的天氣，走進將軍澳的街市與商戶及街
坊見面，了解他們的日常生活及訴求，希望爭取市民支

持。她又與街坊握手及聊天，並積極拉票，非常親民。
不少網民在相片下紛紛留言支持她，為她打氣。
新界東參選名單除葛珮帆、陳克勤、容海恩之外，還有
工聯會鄧家彪，自由黨李梓敬，「民主思路」麥嘉，民
主黨林卓廷，公民黨楊岳橋，工黨張超雄，社民連梁國
雄，報稱獨立的方國珊、侯志強、陳玉娥、廖添誠，「新
民主同盟」范國威，「正義聯盟」李偲嫣，「人民力量」
陳志全，「本土民主前線」梁天琦，「香港復興會」陳云
根。

珮帆無懼高溫 入街市聽訴求

香港文匯報訊（記者 文森） 已報名競逐連任立法會體育、演藝、文化及出版

界功能界別議席的馬逢國，發表其今屆4年任期的議會及業界工作報告。報告顯

示，他在立法會的出席率高達99.27%，而在爭取原址興建啟德體育城，加強支援

本地電影開拓市場等方面都取得很大進展，4年政績難以盡數，相信定能獲得選

民支持其連任。

馬逢國近日在其面書專頁發佈今屆立法會任期的工
作報告。他表示，在任期內努力履行議員職責，

大會的出席率高，並同時擔任7個事務委員會成員，而
與業界關係最密切的民政事務委員會，其出席率更達
100%。他並曾舉辦12場諮詢會及研討會，反映業界意
見，促進政府與業界溝通，又為不同業界議題進行8次
民意調查，為業界發聲。
談到工作成果，馬逢國在報告中列出各方面取得的成
績。在體育方面，2012年有報道指政府有意將啟德體育
城原有選址改建住宅，他即時提出反對，並與前民政事
務局局長曾德成會面，促政府兌現承諾，結果曾德成同
意按照原訂計劃興建體育城。

增體育專員「追到有」
現屆特區政府以增設體育專員作為競選政綱之一，惟建
議遲遲未落實。馬逢國指出，他在行政長官答問大會、立
法會動議辯論等多個場合，要求政府兌現承諾，結果今年
施政報告即宣佈增設體育專員，現時專員更已上任。
在音樂方面，馬逢國指，港鐵嚴格執行攜帶大型行李規

定，令一些攜帶樂器的乘客也受影響，嚴重影響業界的正

常訓練。他隨即約見港鐵，並進行民意調查及舉辦座談
會，向港鐵反映市民意見，最終港鐵接納部分建議，設立
「登記攜帶較大型樂器計劃」，減低對業界的不便。
在推動電影業方面，馬逢國也不遺餘力，如本地戲院

數量不斷減少，不利行業發展，他促請當局透過地契條
款，要求發展商在合適發展項目中興建戲院，結果建議
獲政府接納，並於過去兩份施政報告中提出相關措施。

港產片北上配額無限
同時，由於本地電影進入內地市場的待遇未能與內地

電影看齊，馬逢國組織業界代表約見特首梁振英，反映
情況。政府現已與內地簽定協議，日後香港拍攝的華語
影片和香港影片的方言話版本經內地審查後，由中國電
影集團公司統一進口，及擁有《電影發行經營許可證》
的發行公司在內地發行，香港拍攝的華語影片將不受
進口配額限制。

工廈藝團限制將放寬
針對活化工廈政策後令工廈租金節節上升，部分文化
藝術團體更被指違規使用工廈。馬逢國表示，他與文化

藝術團體一直保持溝通，並約見相關政府部門跟進，要
求檢討現行條例，讓藝團可在工廈運作。發展局局長陳
茂波在今年表示，將放寬工廈非工業用途的限制，把
「藝術工作室」用途列為工廈樓宇准許用途內。

西九增地積比紓財困
在西九文化區方面，由於建築成本上漲，原有216億

元撥款恐難完成整項工程，必須面對超支及尋找開源節
流方法，他建議略為放寬地積比，以增加文化設施的面
積和賣地收入。最後政府在2014年宣佈放寬地積比至
2.08，較原來的1.81增加了15%。
針對特區政府對新藝團及中小藝團的資助不足，他表

示，一直與業界要求政府為本地藝團提供配對資助，及
後終獲當局接納，並撥款3億元推出「藝術發展配對資
助試驗計劃」，但僅限於曾申請「躍進資助」的團體申
請，他即時要求放寬申請資格，最終獲政府同意，令更
多藝團受惠。
已報名參選同一界別者還有唱片監製周博賢。

■陳淑莊在fb上公佈自己的參選資格已獲
確認，引來網民留言狠批。 網上截圖

■馬逢國
發表其今
屆4年任
期的議會
及業界工
作報告。
fb圖片

■Q版馬逢國在海報講述其政績，指政府接納建議，在
特區政府駐北京辦事處增設文化專責人員。 fb圖片


